

# **Fraktionsgemeinschaft SPD/Die Linke im Bezirksausschuss 16**

Ramersdorf – Perlach

München, 09.09.2020

## **Ausreichend Platz für Nachmittagsbetreuung an der Grundschule Führichstraße vorbehalten**

### **Antrag:**

Der Bezirksausschuss Ramersdorf-Perlach fordert die Stadt München auf, mittelfristig ausreichend Räume für die Schaffung von Betreuungsangeboten vorzuhalten, sobald die Mittelschule an der Führichstraße an den Strehleranger zieht, und nicht alle Räume an das Lernhauskonzept zu geben.

### **Begründung:**

Bereits in diesem Schuljahr gibt es nicht hinnehmbare Engpässe in der Nachmittagsbetreuung für die Grundschülerinnen und Grundschüler der Führichstraße.

Es ist vorauszusehen, dass die Schülerzahlen in den nächsten Jahren weiterhin stark steigen werden, zumal noch größere Sanierungsprojekte anstehen, bei denen es im direkten Umfeld insbesondere zur Mehrung von familiengerechten Wohnungen kommt.

Daher muss bereits bei der Planung auch an ein ausreichendes Raumprogramm für die Nachmittagsbetreuung – auch für die verpflichtende Ganztagsbetreuung - gedacht werden.

Caroline Palminha

Astrid Schweizer